



## ROME 2019

publié le 07/05/2019

Bonjour,

Notre trajet jusqu'à Rome s'est bien déroulé, nous avons réussi à dormir un peu.... Nous sommes arrivés à Rome à 9h et sommes partis découvrir le forum latin puis le Colisée.

En fin d'après midi, nous avons fait route vers Fiuggi pour le dîner et la nuit, fatigués mais heureux de cette première journée !

Après une vraie nuit, nous sommes prêts à partir à l'assaut du Vésuve. 😊

Cet après midi, nous serons sur le site archéologique de Pompéi.



